

Ressort: Lokales

## **Baden-Württemberg: LKW-Fahrer fährt zehn Kilometer bewusstlos auf der A6**

Sinsheim, 20.03.2013, 12:50 Uhr

**GDN** - Ein LKW-Fahrer ist am Mittwochmorgen auf der Autobahn A6 bei Bad Rappenau zehn Kilometer bewusstlos gefahren. Infolge der Führerlosigkeit sei der LKW unkontrolliert an der Mittelleitplanke entlang gestreift, wie die Polizei mitteilte.

Eine Streife der Autobahnpolizei versuchte den Lastwagen zu stoppen, was jedoch zunächst nicht gelang. Erst einige Kilometer später verlangsamte sich die Fahrt des 40-Tonnners und er kam zum Stehen. Der aus Tschechien stammende 48-jährige Fahrer wurde schwer verletzt in eine Klinik gebracht und schwebt in Lebensgefahr. Nach derzeitigem Kenntnisstand war ein medizinischer Notfall der Grund für den Bewusstseinsverlust des Mannes.

### **Bericht online:**

<https://www.gemandailynews.com/bericht-10253/baden-wuerttemberg-lkw-fahrer-faehrt-zehn-kilometer-bewusstlos-auf-der-a6.html>

### **Redaktion und Verantwortlichkeit:**

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### **Haftungsausschluss:**

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### **Editorial program service of General News Agency:**

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)